
 

 

 

 

 

 

 
Présents : CALMONT D'OLT, COUPIAC, MELAC, MONTAIGUT, NAJAC, PEYREBRUNE, PEYRELADE, SAINT 
BEAUZELY,  SEVERAC, VIALA DU PAS DE JAUX 
Excusés : BROUSSE LE CHATEAU, CENEVIERES, PENNE, SAINT IZAIRE, VALON 
 
Président de séance Thierry PLUME, secrétaire Natacha UNAL. 
 
Le Président Thierry PLUME accueille les participants dans une salle de la Tour dont il remercie les 
représentants pour cette mise à disposition. 
 

 

1/ Commission Communication 

 
Suite au Conseil d’Administration du mois de mars ayant constitué une nouvelle commission 
communication, Natacha annonce sa démission du poste de secrétaire et de la commission 
Communication pour des raisons professionnelles ayant réduit son temps de travail sur le Château de 
Peyrelade. 
 Il serait bon qu’un nouveau membre intègre la commission : il est proposé d’en parler à Jean-Claude 
PUTZOLA du Bosc qui pourrait rejoindre la commission aux côtés de :  
Céline et Jean-Claude de Coupiac 
Isabelle de Najac 
Thérèse de Sévérac 
 
La commission a en charge le dépliant (qui sera à actualiser en fin d’année) et le site Internet. 
 
Dépliant : compte-tenu de sa très récente refonte, aucun changement de fond n’est à prévoir. Il s’agira 
seulement d’une mise à jour des informations et de la liste de châteaux. 
 
Site Internet : nous disposons d’un « crédit temps » auprès de Jean-François TRICHARD, le webmaster, 
qui pourrait être partiellement utilisé à l’automne pour former les membres de la commission à 
l’interface administrateur du site (mise ne ligne des compte-rendus, création d’une nouvelle fiche 
château etc). 
 
2/ Promotion 

 

 Dépôt de brochures dans les OTSI hors département : 
 

Lors du dernier CA, il avait été décidé de contacter les OTSI hors département afin de voir dans quelle 
mesure nous pourrions bénéficier d’un dépôt de brochures dans leur structure. Voici le résultat : 
 

OT Château se chargeant du contact Résultat 

Lodève Mélac Non contacté 

Nasbinals Calmont Dépôt gratuit pour 2018 sous 
réserve d’adhésion en 2019 

(100 €) 

Massegros Sévérac Refonte OT, personnel difficile 

Compte-rendu du Conseil d’Administration 
du 12 Juin 2018 

à la Tour du Viala de Pas de Jaux 



à joindre : va demander un 
RDV 

Ambialet Brousse Brousse excusé 

Vic sur Cère + Aurillac Valon Valon absent 

Lacaune Montaigut Va se renseigner pour  CA de 
septembre 

Florac Peyrelade Pas d’adhésion ni de dépôt 
libre-service possible. Déposé 
50 docs, Remis sur demande. 

 
Isabelle de Najac indique avoir déposé à Saint Antonin Noble Val et Bruniquel un carton à la Bourse. 
Natacha de Peyrelade va se renseigner pour Camprieu. 
 
Point au prochain CA. 
 

 Publicité sur aires d’autoroute : 
 
La demande est en cours auprès de l’ADT mais elle n’est pas dans leur priorité pour l’instant. 
 

 Club des Sites : 
 
Il va passer sous la tutelle de l’ADT. Dominique CONNAC et Thierry PLUME passent donc le relais. 
 

 Livrets : 
 
La nouvelle version est beaucoup plus attrayante et les ventes s’en ressentent ! 
Prix de vente public à modifier : à passer de 7 € à 9 € 
 
Thierry propose un modèle de bon de dépôt pour libraires, OT etc. Voir en PJ. 
 
Pour rappel : 
 
Prix d’achat à la Route pour les châteaux : 3,50 € 
Prix de vente au revendeur : 5,40 € 
Prix de vente public : 9 € 
 
Sur les 2000 livrets imprimés, il en reste 1100 en stock. 
 
3/ Nouvelles candidatures 

 
Lors du dernier CA, dans l’optique de la mise à jour de notre dépliant bisannuel prévu pour la fin de 
l’année, il avait été décidé d’essayer de relancer certains châteaux qui pourraient potentiellement 
intégrer le réseau. 
 

Château à prospecter Château se chargeant de la 
prospection 

Résultat 

Sambucy Mélac Propriétaires non joignables 

Mecillac Valon Valon absent 

La Baume Calmont Non intéressé 

Vieillevie Calmont Non intéressé 

Montjaux Mélac Propriétaires non joignables 



Il semble préférable de maintenir la stabilité du réseau pour les 2 ans à venir compte-tenu de la récente 
sortie du livret, et de refonte de la commission communication pour qui le travail en sera facilité. 
 
Quid du Colombier à qui il avait été demandé de se positionner pour septembre ? 
S’ils sortent de la Route, l’espace sera comblé par un contenu généraliste. 
 
4/ Questions diverses 

 

 Départ de Natacha du poste de secrétaire : Thérèse CASAGRANDE (Sévérac) assurera la 
secrétariat dès l’automne 

 Trésorerie : Isabelle va effectuer les envois de factures pour les livrets/drapeaux etc ainsi que les 
rappels de cotisations par e-mail. Merci de bien vouloir procéder au règlement à réception afin 
de ne pas pénaliser les comptes de l’association. 

 Emploi aidé : Après leur incertitude sur le maintien d’une ouverture, le château de Saint 
Beauzély a fait part de sa réouverture le 10 mai grâce au recrutement d’une personne en CUI 
(Contrat Unique d’Insertion). 

 Drapeaux : une réédition est à prévoir. Des soucis d’effilochage sont signalés : se renseigner pour 
un format plus petit. 

 Totems : certains sont fanés, abîmés ; tous les châteaux ne sont pas équipés. Voir pour un 
retirage de totems neufs pour équiper les nouveaux venus et remplacés les abîmés. Prestataire : 
Lavernhe Publicité – ZA Bel Air à Rodez. 

 Sets de table : sollicitation des restaurants. Leur création pourrait être financée pour 2019 s’il 
subsiste un reliquat après la réédition du dépliant.  

 

PROCHAIN CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 

MARDI 25 SEPTEMBRE 2018 
AU CHATEAU DE COUPIAC 

 
Ordre du jour : 
 

 10 H : Réunion de la Commission Communication à la Salle de la Justice (Château) 

 11 H 15 : Visite du Château de Coupiac 

 12 H 30 : Possibilité de déjeuner à l’Auberge de la Caminada à MARTRIN (12550). Réservation 
obligatoire avant le 21/09/2018 au 05 65 49 23 06. 

 14 H 30 : Conseil d’Administration à la Salle de la Justice (Château) 
 Promotion / Communication 
 Tour de table sur la saison (amener chiffres juillet et août, JEP, et total depuis le 

début la saison) 
 Questions diverses 


